

# CIUDAD BENITO JUÁREZ

## OFERTAN 300 EMPLEOS EN FERIA LABORAL DE INCLUSIÓN



El derecho al trabajo está por encima de cualquier barrera y el municipio de Juárez se pone en la vanguardia para acercar empleos formales a las personas que padezcan alguna discapacidad.

Fue por ello que se realizó la Primera Feria Laboral de la Inclusión, enfocada a que todos los juarenses tengan las mismas oportunidades para acceder a un trabajo digno.

Organizada coordinadamente por la Secretaría de Desarrollo Económico municipal y el DIF de Juárez en sus instalaciones, en el evento se ofertaron alrededor de 300 empleos por parte de diversas empresas.

“(Estoy) muy contento de que es la primera Feria Laboral de la Inclusión aquí en nuestro municipio de Juárez... Porque todo mundo tenemos derechos por iguales y tenemos también derecho a laborar”, expresó Paco Treviño.

El Alcalde recordó que todos los lunes en los bajos del Palacio Municipal hay alrededor de 10 empresas ofertando vacantes de empleo para toda la comunidad, incluyendo también a personas con discapacidad, adultos mayores y de cualquier grupo vulnerable en general.

Adriana de la Garza, es-

posa del Alcalde y Presidenta del DIF de Juárez, hizo un llamado a quienes no pudieron acudir a la Feria Laboral de la

Inclusión y están interesados en obtener un empleo, para que vayan al Palacio Municipal a obtener información.

“Si no tuvieron oportunidad de estar aquí, que vamos a estar hasta las 12:00, pueden acercarse allí a Palacio, a las ofici-

nas de Desarrollo Económico, y allí con mucho gusto los van a estar atendiendo, y darles el seguimiento con estas

empresas que incluyen a personas con discapacidad en sus plantillas”, informó De la Garza.

## Llega Transmetro a Juárez; va alcalde por Ecovía



Tras la llegada a Juárez de una nueva ruta de Transmetro, el Alcalde Francisco Treviño busca darle difusión para que los juarenses aprovechen este servicio promovido durante su Administración, además de que seguirá solicitando la Ecovía y más eficientes rutas urbanas.

Durante un recorrido por el fraccionamiento Hacienda San José, donde

visitó a los vecinos y llevó su programa insignia Mejorando Tu Colonia, Paco Treviño informó que el lunes inició la nueva ruta de Transmetro que corre desde la Estación del Metro Exposición hasta el centro de Juárez. “Viene desde la Estación Exposición hasta aquí al centro de la Juárez, al monumento. “(Esta ruta) fue una gestión que realizamos ante el Gobierno

del Estado. Necesitamos difundirlo más en redes sociales, en noticieros, para que la gente sepa cuáles son las paradas que tiene el Transmetro, costos, etcétera”, señaló el Alcalde.

También dijo que continuará insistiendo para que la Ecovía llegue hasta el sector norte de Juárez, ya que es una zona de alto crecimiento poblacional, además de que buscará rutas urbanas más eficientes para la ciudadanía.

## Entrega Paco Treviño 1300 lentes a niños con problema visual

La Administración del Alcalde Francisco Treviño Cantú ha entregado gratuitamente alrededor de mil 300 lentes a niñas y niños juarenses con problemas de la vista.

A través del programa Ver Bien para Vivir Mejor, implementado por el Municipio de Juárez en coordinación con la Fundación CLISA, las entregas de lentes se han realizado en diferentes colonias y en los centros polivalentes de la localidad.

“Hace algunas semanas estuvimos por aquí con ustedes, trayéndoles los exámenes de la vista... Y bueno, pues al ver los resultados de los exámenes el día de hoy se van a entregar 66 lentes a los niños que resultaron con problemas de la vista”, dijo Paco Treviño en la Colonia Paseo del Prado durante un evento más de Ver Bien para Vivir Mejor.

Adelantó que ya se está trabajando para realizar en el mes de diciembre otro evento para entregar más lentes a niños que lo requieran, y el próximo año continuarán con el programa.

“Ya son alrededor de mil 300 lentes que se han entregado. Estamos muy contentos, y sobre todo que se están viendo beneficiados ellos (los niños), tanto en su salud, y también los padres de familia en la economía, puesto que son totalmente gratuitos los exámenes y los lentes”, expresó el Alcalde.

Indicó que para acceder a este programa sólo es necesario solicitarlo a través de las redes sociales del Municipio o del Alcalde, y también se puede acudir personalmente a la Secretaría de Desarrollo Social, ubicada en los bajos del Palacio Municipal.

“Pueden acudir ahí (a Desarrollo Social) para solicitarlo, que se lleve a cabo en alguna colonia, en alguna escuela, así lo hemos hecho, para que aprovechen las familia y lleven a sus hijos”, dijo el Alcalde.

“Seguiremos gestionando la extensión de la Ecovía acá para el municipio de Juárez, por donde está la Avenida Ruiz Cortines. Ya es una necesidad, puesto que la zona norte se está poblando cada vez más, está llegando más gente, más familias, y obviamente hay la necesidad de tener un mejor transporte público”, expresó Paco Treviño.

En el recorrido que realizó por el fraccionamiento Hacienda San José con su programa Mejorando Tu Colonia, donde se realizaron trabajos de deshierbe, reparación de luminarias y otros por parte de Servicios Públicos, el Alcalde prometió a los vecinos la instalación de juegos infantiles en el área municipal de este sector.